

Facturas de 500.000\$ para los enfermos de ébola en EEUU

Escrito por peseta - 15/10/2014 13:08

Contagiarse del ébola en EEUU puede salir muy caro a los estadounidenses: o lo pagan con la vida o se endeudan hasta la muerte... :unsure:

Al contrario que Teresa Romero, Nina Pham, la enfermera contagiada del virus en EEUU, como el resto de pacientes tratados en ese país, podrían enfrentarse a una factura descomunal por su tratamiento.

Nina Pham, como el resto de pacientes tratados en EEUU, tendrá que enfrentarse a una factura que puede llegar al medio millón de dólares.

Los costes médicos en el tratamiento de una enfermedad vírica son muy altos en EE.UU.

En Texas, la factura de los hospitales por la atención de una infección de dengue, por ejemplo, es de 8.176 dólares al día de media. En el caso del ébola, ese coste se puede multiplicar por tres: hay que aislar unidades, usar materiales de protección, utilizar fármacos experimentales, emplear mucho personal... En el caso de Thomas Duncan, el único fallecido en EE.UU. por ébola, también se le conectó a un ventilador y se le aplicaron diálisis.

La estimación es que todos estos costes suponen alrededor de 1.000 dólares por hora de tratamiento.

<http://www.abc.es/sociedad/20141015/abci-ebola-dinero-tratamiento-201410141808.html>

=====

Re: Facturas de 500.000\$ para los enfermos de ébola en EEUU

Escrito por Gil - 15/10/2014 16:53

peseta escribió:

Contagiarse del ébola en EEUU puede salir muy caro a los estadounidenses: o lo pagan con la vida o se endeudan hasta la muerte... :unsure:

Al contrario que Teresa Romero, Nina Pham, la enfermera contagiada del virus en EEUU, como el resto de pacientes tratados en ese país, podrían enfrentarse a una factura descomunal por su tratamiento.

Nina Pham, como el resto de pacientes tratados en EEUU, tendrá que enfrentarse a una factura que puede llegar al medio millón de dólares.

Los costes médicos en el tratamiento de una enfermedad vírica son muy altos en EE.UU.

En Texas, la factura de los hospitales por la atención de una infección de dengue, por ejemplo, es de 8.176 dólares al día de media. En el caso del ébola, ese coste se puede multiplicar por tres: hay que aislar unidades, usar materiales de protección, utilizar fármacos experimentales, emplear mucho personal... En el caso de Thomas Duncan, el único fallecido en EE.UU. por ébola, también se le conectó a un ventilador y se le aplicaron diálisis.

La estimación es que todos estos costes suponen alrededor de 1.000 dólares por hora de tratamiento.

<http://www.abc.es/sociedad/20141015/abci-ebola-dinero-tratamiento-201410141808.html>

Joder, o te mueres por la enfermedad o del susto al ver la factura :(

=====

Re: Facturas de 500.000\$ para los enfermos de ébola en EEUU

Escrito por juanmanuc - 15/10/2014 19:15

Resulta cuando menos curioso que se critique tanto a España desde dentro por parte de algunos, sobre temas en los que probablemente quedarían mejor callados.

Las comparaciones son odiosas, claro que si, sobre todo para el que sale peor parado en ellas, si nos comparamos a nivel sanitario con EEUU que ni siquiera tenía un protocolo establecido para el Ebola, y si enfermas en ese país ya puedes tener un buen seguro o unos buenos ahorros, A nivel seguridad social prácticamente ni tienen.

Mucho criticar a nuestra sanidad y seguridad social desde determinados sectores, y tenemos una de las mejores del mundo. No todo es mierda en España afortunadamente, aunque algunos que se valen de cualquier cosa, hasta de las vidas humanas para ello, pretendan hacernoslo creer.

El hecho de que exista un contagio de una Enfermera en España no da derecho a decir las burradas que llevamos leyendo y oyendo recientemente, es indignante.

Todo se puede mejorar y también criticar cuando realmente hace falta, pero "Mejor criticar la falta de puestos de trabajo y dejar a la sanidad que siga cumpliendo su trabajo.". :P

Salu2.

=====